

ESTIMA CIERRE DE 650 MIL PLAZAS SÓLO EN ABRIL

## Prevé HR Ratings pérdida de un millón de empleos por desplome de 7.4% en el PIB

[ Notimex ]

◆ La calificadora HR Ratings ajustó su estimado del PIB de la economía mexicana para 2020 y ahora prevé una caída de 7.4 por ciento, desde su estimado previo de una contracción de 4.25 por ciento, lo que podría generar la pérdida de un millón de empleos formales.

Explicó que la mayor caída del Producto Interno Bruto (PIB) esperada para este año se debe a la previsión de una contracción de 36 por ciento anualizado en el segundo trimestre de 2020.

“Si bien nuestra proyección de una mayor contracción de la economía mexicana pone presión a la calificación soberana de México que actualmente se encuentra en HR BBB+ (G) con perspectiva negativa, todavía existen varios elementos a considerar que podrían incidir en la



evolución de nuestra métrica de deuda, como por ejemplo el uso de fondos y fideicomisos para disminuir el crecimiento de la deuda bruta”.

Aclaró que por tanto la revisión de crecimiento económico no afecta de momen-

to a la calificación soberana.

La calificadora mexicana detalló que su revisión a la baja de crecimiento para 2020 se explica también por el mayor deterioro del primer trimestre de este año, con respecto a lo que esperaban,

esto como resultado del efecto de aproximadamente una quincena de contingencia, plasmado sobre todo en la fuerte caída del sector de servicios.

Adicional a lo anterior, también consideran un impacto mayor sobre el mercado laboral con base en las cifras de empleo formal que tienen al mes de abril, derivado de la extensión de las medidas de aislamiento hasta el 1 de junio.

HR Ratings considera una destrucción de empleos formales que podría superar los 650 mil despidos tan sólo en abril y hasta un millón en el segundo trimestre, por encima de los 538 mil empleos perdidos entre noviembre de 2008 y febrero de 2009 durante los peores meses de la crisis financiera global.

En cuanto al PIB del próximo año, la calificadora previó que la economía del país repuntará 2.4 por ciento.